

PRESSEMITTEILUNG

Kostenfreie ABC-Hefte und Leseabenteuer Start in das neue Schuljahr mit schauinsland-reisen

Duisburg, 19. August 2024 — Passend zum neuen Schuljahr startet schauinsland-reisen erneut eine besondere Aktion für Schüler, Eltern und Lehrer: Die beliebten ABC-Hefte zum Erlernen des Alphabets und ein spannendes Leseabenteuer für Erstleser können ab sofort unter www.schauinsland-reisen.de/katta-schulaktion kostenfrei bestellt werden.

Mit lustigen Sätzen wie „Moni Möwe mopst Muscheln am Meer“ lernen Kinder das ABC auf spielerische Weise. Besonders für Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Klasse ist das ABC-Heft ideal, da es mit humorvollen Sätzen und kreativen Zeichnungen sowohl Groß- als auch Kleinbuchstaben vermittelt. Für Kinder, die bereits lesen können, gibt es das Büchlein „Die Dschungelparty“. Hier begleiten sie die Maskottchen von schauinsland-reisen, Katta, Ingo und Adele, auf eine tierische Party und verbessern durch kurze Sätze mit wörtlicher Rede ihre Lesekompetenz.

Das Lernmaterial kann von Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften, Eltern und Kindergärten bestellt werden. Im Rahmen der „Mini-Helden“-Aktionsreihe, die Spiel, Sport, Spaß und Bildung für Kinder vereint, stellt schauinsland-reisen dieses kostenfrei zur Verfügung, um die Lesekompetenz spielerisch zu fördern.

Die Bestellung ist bis zum **11.10.2024** über den angegebenen QR-Code oder den folgenden Link möglich: www.schauinsland-reisen.de/katta-schulaktion



PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit mehr als 600 Mitarbeitern am Unternehmensstandort in Duisburg ist der drittgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreisespezialisten Explorer. Die Geschäftsführer Gerald und Steffen Kassner leiten das 1918 gegründete Familienunternehmen bereits in dritter und vierter Generation und setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.